
２０２２年度 堺市と関西大学との地域連携事業 

「親子でパシャリ♪ えがお先生とおそとで撮影会」 アンケート結果（１０月２３日分） 
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■今回の事業を何で知りましたか？

（複数回答可）

広報さかい チラシ 堺市ホームページ

えがお先生ホームページ 家族・友人・知人から その他

テーマ・内容が良かったから

65%

講師が良かったから

19%

会場が良かったから

12%

堺市と関西大学による事業だから

4%

■今回の事業に参加しようと思った理由は何ですか？

（複数回答可）

テーマ・内容が良かったから 講師が良かったから

会場が良かったから 堺市と関西大学による事業だから



■今回の事業で、最も「これから役立ちそうだな」と感じたことは何ですか？ 

・撮る時に「ハイ、チーズ」と言わないこと。つい言いそうですが、言わないように心がけたいと思います。 

・スマホの使い方。もうすぐ運動会なので役に立つ情報でした。 

・スマホのカメラの立ち上げ機能。 

・BGMを流しながら撮影できることを知ることができてよかったです。今まで 2台のスマホでしていました。 

・スマホでの便利な撮影方法。 

 

■撮った写真はどのように活用していますか？ 

・アプリ「みてね」にアップして、両親たちに成長を見てもらう。 

・お気に入りのものは印刷したり、祖父母にはアプリの「みてね」に UP して共有しています。 

・「MｙBook」でアルバムにしています。（1年に 1回できたらいいくらいですが）。 

・撮りすぎてデータがいっぱい。「おもいでばこ」や、印刷して飾ったり、アルバムに入れる。 

・特に活用していませんが、親族への LINEで写真共有をしています。時々インスタにものせています。 

・現像してアルバムに入れます。 

・携帯で眺めています。 

・１～２歳の頃と比べると撮る回数は減った。撮るだけで整理ができていない。 

 

■今後、参加したいと思うテーマや内容があればお書きください。 

・家族写真を撮る機会が減っているので、撮っていただけると嬉しいです。いい記念になります。 

・家族で一緒に何かに取り組む。作る。 

・記念品が残り、思い出にできそうなイベント。 

・写真の整理方法。 

・子供と楽しめる内容のイベント等。 

 

■その他、撮影会に対するご意見・ご感想や、えがお先生へのメッセージ等があればご記入ください。 

・えがお先生、本日はありがとうございました。コロナ禍でイベントに参加することもほとんどなくなったの

で、とても良い思い出になりました。 

・家族写真を撮ってもらうのはイベントの時くらいしかないので、今日撮っていただけてよかったです。先

生の笑顔がステキでした。 

・初めての参加ですが、いつも写真の時にしかめっ面になる子供が満面の笑みで写真が撮れたことにす

ごく感動しました。 

・スマホを準備する間にシャッターチャンスを逃してしまうので、今回の情報を生かしていきたいです。  

・いつも楽しい時間を過ごせています。子どもも、また来たいと言っているので、次回も参加したいです。 

・スムーズに可愛い笑顔を引き出して頂き、ありがとうございました。 

・家族で楽しめるイベントでした。ありがとうございました。 

・教えて頂いたことをいかして、これからも写真を撮りたいと思います。 

・今回もためになる知識を学べてよかったです。 

 


